

DIARIO DE

BARCELONA,



Del Juéves 25 de

Abril de 1805.

San Marcos Evangelista ; y San Aniano , Obispo. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia de nuestra Señora de Vallonsella , de religiosas de San Bernardo : se reserva á las siete. = Hoy hay Indulgencia plenaria.

Afecciones astronómicas de mañana.

Sale el sol á las 5 h. 8 m. ; y se pone á las 6 h. 52 m. Su declinacion es de 13 g. 27 m. 32 s. Norte. Debe señalar el reloj al medio dia verdadero las 11 h. 57 m. 42 s. Sale la luna á las 3 h. 13 m. de la madrugada : pasa por el meridiano á las 9 h 25 m. de la misma mañana ; y se pone á las 3 h. 49 m. de la tarde. Y es el 27 de ella.

Dia	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
23 á las 11 de la noc.	12 grad. 5	27 p.10 l. 2	N. E. cubierto.
24 á las 6 de la mañ.	10 9	27 8 9	O. entrecubierto.
24 á las 2 de la tard.	14 7	27 8 7	S. nubes.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

Se hace saber al Público , que hoy dia 25 del corriente , á las nueve horas de la mañana , en la casa-morada del muy ilustre señor Intendente general de este Ejército y Principado , se subastarán al mayor postor los arriendos de las Rentas de Talarn y la Guardia , y de las Rentas en el Valle de Aran , pertenecientes al Real Patrimonio antiguo de S. M. , baxo las condiciones de las tabas que paran en poder del pregonero del Rey Vicente Alarét.

El que quiera obligarse á construir por cuenta de la Real Hacienda, el Vestuario entero para la Compañía fixa de la plaza de Rosas , acuda al Comisario de Guerra de los Reales Ejércitos D. Narciso de Plandolit, quien le enterará del número , clase y calidad de las prendas de que debe componerse : admitirá hasta hoy dia 25 de este corriente mes , las proposiciones que le hicieren por escrito , no siendo gravosas á la Real Hacienda , y preferirá la que fuere mas ventajosa.

Habiendo resuelto S. M. dar por asiento la Real Fábrica de Municiones de Artillería de Orbayceta por un tiempo determinado, se hace saber al Público á fin de que los sujetos que quisieren entrar en él se dirijan al Comisario Ordenador de los Reales Ejércitos y de Artillería de este Departamento Don Francisco de Oteyza, para enterarse del estado, existencias y circunstancias de dicha Fábrica, con cuyo conocimiento y los demas que se les exhibirán, puedan presentár al mismo xefe los pliegos de condiciones en que se convendrán tomar el referido asiento, para el que deberán presentar las fianzas correspondientes.

Se previene á los sujetos que quieran entrar en dicho asiento, podrán acudir desde el dia de hoy hasta el 31 de Mayo próximo á la Comisaría de esta Real Maestranza por la mañana de las diez á las doce, y por la tarde de las quatro á las seis, donde se les manifestarán las noticias que arriba se notan, y admitirán cerrados los pliegos de condiciones que presenten.

El Domingo, dia 28 del corriente mes, se cerrará la subscripcion la Rifa que á beneficio de la Real Casa de Caridad se ofreció al Público con papel de 22 del corriente. Las suertes que en ella ganarán los Jugadores son ocho, dotadas como sigue:

Primera de. 800tt.

Seguirán seis, cada una de. 100tt.

Ultima de. 200tt.

Se subscribe en los parages acostumbrados, á 2 rs. vn. por cédula.

Embarcaciones venidas al puerto el dia de ayer.

De Denia y San Carlos, en 7 dias, el patron Vicente Balaqué, valenciano, laud San Antonio, con algarobas.

De Málaga y Tarragona, el patron Andres Llopis, catalan, laud San Francisco y Almas, en lastre.

De Vinaroz y San Carlos, en 4 dias, el patron Sebastian Roca, valenciano, laud San Sebastian, en lastre.

Avisos. El que tenga una Casa capaz para alquilar, con proporcion para horno de hacer pan, y por tiempo de cinco ú diez años, que se pagarán por anualidades anticipadas, se conferirá con Joseph Cortes, maestro albañil, calle de Llastichs, frente al cerrajero.

Francisco Gor, que vive en la

calle de Copons, admitirá en su casa á comer y dormir hasta ocho personas: tambien se lavará, planchará y compondrá la ropa á los huéspedes.

D. Juan Pujol, de este comercio, se conferirá con D. Joseph Lajus, plaza de Basea, que tiene que comunicarle un asunto que le interesa.

Ventas. En el almacen de la Barceloneta, llamado de los Corders de viola, se venden Judías de Italia, de superior calidad, al precio de 7 rs. vn. el quartan, ó 21 pesetas la quartera: se empezará hoy dia 25, de 9 á 11 por la mañana, y de 3 á 5 por la tarde.

Joseph Faura, calle de los Abaixadors, junto á la de la Tarongeta, vende Aguardiente anisado fino, á 30 pesetas por barrilon, y á peseta cada porron.

En la calle Nueva de S. Francisco, núm. 81, en el tercer piso, vive el señor Miguel Autié, el que vende una partida de Tafletes de Francia de todos colores.

Alquiler. En la calle mediana de S. Pedro hay un Almacén para alquilar: en el despacho de este Diario darán razon.

Pérdidas. Se ha escapado de una casa, cerca la Real Casa de Caridad, un Perrito blanco de lanas finas, llamado faldero: el que lo haya recogido sirvase dar aviso en el despacho de este Periódico, que se darán las señas, y un duro de gratificación por el hallazgo.

Se ha perdido una Manilla del brazo de una señora, con una cadenilla y retrato, desde la Iglesia de nuestra Señora del Pino, calle den Roca, casa que da paso en la Rambla, á San Joseph, hasta la Bocaría: el sugeto que la haya hallado, y quiera hacer el favor de llevarla en el despacho de este Diario, se le enseñará la compañera, y se le darán ochenta reales por el hallazgo.

En la oficina de este Periódico se darán dos duros á quien dé noticia ó entregue las Alhajas siguientes: dos Cruces de la Orden de S. Luis: un Sello de una piedra encarnada fina, en la que hay grabado unas armas con dos campanas y dos leones: otro de plata con armas, que representan tres palomas: dos Cajas de tabaco, la una de concha rubia, con un retrato de una niña de ocho años, y la otra tambien de concha negra, con un retrato de señora, las dos con sus círculos de oro.

El dia 21 del corriente se perdió una Caja de plata quadrilonga, dentro ó fuera de esta ciudad: el editor de este Diario dará un duro de gratificación á quien se la entregue.

El dia 18 del corriente se perdió una Hebilla de plata de pie: se suplica al que la haya encontrado se sirva llevarla á casa Juan Jaques, peluquero, que vive en la calle del arco del Remedio, núm. 13, quarto tercero, que enseñará la compañera, y dará una competente gratificación.

Qualquiera á cuya mano llegue una Mantilla negra de blonda fina, de la muestra del ciervo, se suplica la detenga, y dé aviso al P. Miguel de Sarriá, que cuidará de presentar su verdadero dueño: se dará una gratificación.

Desde la calle de los Cambios, la Ancha, hasta S. Francisco de Asis, y de ésta pasando por las calles Nueva, Escudillers, Rambla, hasta San Joseph, se perdió el dia 16 del corriente un Pendiente de oro de pera: el que lo hubiese hallado lo entregará en casa de Joseph Serrat, tendero de paños, que habita en los Cambios, y darán una competente gratificación.

El dia 19 del corriente se perdió una Hebilla de plata, desde la esquina de la calle de Lancaster, á la den Guardia: el que la hubiese hallado la entregará en la fonda de la calle Nueva, que se le gratificará.

Se suplica al que hubiere hallado un Abanico, que se perdió el Jueves dia 18 del corriente, desde Monjuich, pasando por las huertas de Sta. Madrona, paseo de la Rambla, hasta á los Trinitarios, y calle de Escudillers hasta á la den Codols, lo entregue al despacho de este Periódico, donde informarán de su dueño, quien dará las señas y una competente gratificación.

El que haya encontrado una Caja de plata para tabaco, que tiene grabado un canastillo y una flor de lis, que se perdió desde la calle den Bot

á las Carnicerías hasta al almacén del Rey en la Rambla : entregandola al tabernero de la calle de la Puerta Ferrisa , frente de casa del señor Tudó , percibirá una competente gratificación.

Hillazgos. Quien haya perdido una Hebilla de plata de pie , que se encontró el Viérnes Santo , acuda al sargento inválido Mariano Melendo , que escribe cartas en la puerta de la Contaduría principal de Rentas Generales , en la Real Aduana , que dando las señas y enseñando la compañera la entregará á su dueño.

Al que hubiese perdido una Hebilla de plata de pie , que se encontró el Domingo de Ramos por la noche , en el despacho de este Periódico le darán razon de quien dando las señas la entregará.

Quien se le haya extraviado un Perrito blanco medio esquilado , con unas motas de color de chocolate , acuda en la baxada de Santa Eulalia , segundo piso de casa Capdevila.

El dia 20 del corriente se encontró un Perro perdiguero : se entregará al que acredite ser su dueño en la casa núm. 2 , calle de la Ciudad.

Servientes. Un jóven de edad 27 años , desea colocarse para servir: sabe escribir bien , pero no quiere llevar librea : el que le necesite , acudirá á la calle del Vidrio , casa del señor Juan Dó , músico , quien informará de su buena conducta.

Para una casa decente se desea una cocinera de buena conducta : Antonio Guardia , carpintero , que vive frente la calle del Bou , en la de los Capellans , informará.

Una jóven de edad 18 años , busca casa en que servir : sabe tal qual de guisar y demas quehaceres domésticos , y tiene quien la abone : dará razon Joseph Ruvira , en la Barceloneta , calle del Beco de la Corona , en las casas del huerto.

Una señora de edad de 48 años , busca para servir á un señor Sacerdote ó á un hombre solo : sabe coser , planchar y guisar : dará razon Juan Cerqueda , librero , cerca la Proa de la calle de los Escudillers.

Una señora de 40 años de edad , desea encontrar una casa de un eclesiástico ó señor solo , para cuidar de ella : dará razon Isidro Gallarda , calle de la Puerta Ferrisa , segundo piso de casa Picó.

Nodrizas. Madrona Fusalba , cuya leche es de tres meses y medio , y desea criar en su propia casa : vive en la calle del Carmen , escalerilla de casa el carpintero Calvet , cuarto piso. = Teresa Sarralta busca para criar en casa de los padres ; su leche es de 15 meses y de edad de 24 años : en el primer piso de Pablo Esplugas , casa núm. 28 , calle de los Escudillers , informarán. = Esperanza Suñol , en la Barceloneta , busca ama de leche para un niño de 15 meses : el sastre de la baxada de Cassadors Jacinto Riba , dará razon.

Teatro. Hoy , á las cinco y media , se representa por la compañía Española , la comedia moderna , en cinco actos , titulada : *El Zapatero de viejo , consolador de los desesperados* ; y el bayle de medio carácter titulado *La sencillez triunfa del engaño.*

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario , calle de la Palma de S. Justo , núm. 39.